



Stans, Dienstag, 10. Juni 2025, 14:18 Uhr

MEDIENMITTEILUNG

(Nr. 20/2025)

Buochs; Zeugenaufruf – Flucht eines Motorradfahrers nach Unfall

Am Pfingstmontag ist ein Motocross-Motorradlenker auf der Beckenriedstrasse, auf Höhe der Bushaltestelle Unterfeld, beim Versuch, auf dem Hinterrad zu fahren, gestürzt. Nachdem sein Motorrad mit einem entgegenkommenden Fahrzeug kollidiert war, ergriff der Lenker auf seinem Motorrad die Flucht.

Am Montagmittag, 09.06.2025, fuhr gegen 12:00 Uhr ein Fahrzeuglenker mit seiner Fahrzeugkombination auf der Beckenriedstrasse in Richtung Beckenried. Auf Höhe der Bushaltestelle Unterfeld kamen ihm zwei Motocross-Motorradfahrer entgegen. Einer der Lenker versuchte in diesem Moment, auf dem Hinterrad zu fahren – ein sogenannter "Wheelie" – und stürzte dabei rücklings vom Motorrad. In der Folge kollidierte das führerlose Motorrad mit der entgegenkommenden Fahrzeugkombination. Während der 41-jährige Fahrzeuglenker sein Gefährt am Strassenrand abstellte, ergriffen der unfallverursachende Motorradlenker sowie der zweite Lenker die Flucht in allgemeiner Richtung Beckenried. An der Fahrzeugkombination entstand ein Sachschaden von mehreren Tausend Franken.

Beim Motorrad handelt es sich möglicherweise um ein 125er- oder 250er-KTM-Motocross-Motorrad mit oranger Verschalung. Der Lenker war etwa 15 bis 20 Jahre alt, ca. 175 bis 180 cm gross und trug dunkle Motorradkleidung. Die Kantonspolizei Nidwalden bittet Personen, welche Angaben zum Motorradlenker machen können, sich bei der Einsatzzentrale unter der Nummer 041 618 44 66 zu melden.

Kantonspolizei Nidwalden
Stephan Grieder, Pikettoffizier